
Niederschrift zur 10. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Mauloff vom 
10.04.2018 im DGH 

Anwesende des Ortsbeirats 

 

Norbert Göbel 

Klaus-Peter Pehr 

Axel Kresse 

Bernd Feger (nicht stimmberechtigt) 

Kerstin Zimmermann 

Silke Haub 

  

Vertretung der Gemeinde durch Herrn Siegfried Meinke 

Vertretung der Zeitung Frau Appel (Taunuszeitung) 

Geladener Gast Frau Doris Gleichmann (Betreiberin Reitschule im Hofgut Mauloff) 

  

Sitzungsbeginn  20:00 Uhr 

Sitzungsende     20:50  Uhr 

  

Top 1 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 15.08.2017 wurde verlesen und einstimmig genehmigt. 

  

Top 2 

In den Haushalt der Gemeinde ist für 2018 ein Budget für den Friedhof eingestellt. 

Für die Umgestaltung Ortsmitte/Sanierung Backes steht 2019 ein Budget zur Verfügung. 

Der Zustand des Backes wird bei einer Ortsbegehung von Gemeinde mit Ortsbeirat ermittelt. 

Bei der Gestaltung der Ortsmitte ist die Neuplanung von barrierefreien Bushaltestellen zu 

berücksichtigen. 

In 2020 ist die Sanierung DHG (u.A. behindertengerechter Zugang) vorgesehen. 

  



Top 3 

Das Ortsbeiratsbudget beträgt 1200,00 Euro. 

Hieraus werden zwei neue Ortsschilder finanziert. Die Gestaltung übernimmt der Ortsbeirat. 

Für den Spielplatz wird eine zur Zeit fehlende Sitzbank gekauft. 

Bei den zwei vorhandenen Sitzbänken vom Friedhof sollen die Sitzauflagen und 

Rückenlehnen aus Holz erneuert werden. 

  

Top 4 

Die vom Ortsbeirat in den letzten Jahren organisierten Kaffeenachmittage sind von der 

Bevölkerung gut angenommen worden. 

Deshalb findet auch dieses Jahr wieder ein Frühjahrskaffee am 29.04.2018 und ein Herbst- 

oder Adventskaffee statt. 

Leider war die Resonanz bei der Herbstputzaktion  2017  nicht sehr hoch. 

Trotzdem gibt es auch dieses Jahr zwei Termine „sauberhaftes Mauloff“ . 

  

Top 5 

Frau Gleichmann stellte sich und ihre Reitschule vor. 

An einem „Tag der offenen Stalltür“ mit buntem Rahmenprogramm können sich alle 

Interessierten über das umfangreiche Angebot der Reitschule informieren. 

Frau Gleichmann ist lediglich die Betreiberin der Reitschule. 

Herr Paulsen ist für die Baumaßnahmen (Stallgebäude und Reithalle) verantwortlich. 

  

Top 6 

a.) Sauberhaftes Mauloff , Sa. 21.04.2018 ab 14:00 Uhr. 

Die neu gegründete Jugendfeuerwehr beteiligt sich an der Aktion. 

b.) Vom 19.04. bis 11.05.2018 finden in Mauloff Filmdreharbeiten  vom Hessischen 

Rundfunk mit Arte statt. Informationen zum Dreh und zeitweiliger Straßensperrungen werden 

im Ortsverteiler, auf der Mauloffer Internetseite und im öffentlichen Aushang bekannt 

gegeben. 



Top 7 

In Mauloff gibt es wieder eine Jugendfeuerwehr. 

Die 13 Mitglieder/innen kommen aus Mauloff und Finsternthal . 

Zwei Jugendwarte betreuen die Jugendlichen. 

Der Ortsbeirat weist auf das noch immer fehlende Tempo 30 Schild am Anfang Heinrich von 

Kleist Straße hin. (siehe Protokoll 3. öffentliche Sitzung vom 14.03.2017 Top 3) 

Das Tempo 30 Schild von der Ortsdurchfahrtsstraße aus Richtung Finsternthal kommend ist 

noch nicht näher an den Ortseingang zurück gesetzt worden (siehe Protokoll 4 öffentliche 

Sitzung vom 15.08.2015 Top 6). Der Ortsbeirat bittet die Gemeinde sich mit Hessen Mobil in 

Verbindung zu setzen. 

Nach wie vor gibt es Probleme mit der Wasserversorgung der beiden Brunnen . Herr Meinke 

machte dem Ortsbeirat den Vorschlag sich mit dem Wassermeister der Gemeinde in 

Verbindung zu setzen.  

Thema Freifunk: der erste Router wird im DGH installiert. Weitere Installationen sollen nach 

geeigneter Standortermittlung folgen. 

  

Top 8 

Aus dem Publikum kam der Vorschlag eine Sitzbank auf der „Spinne“, große Wegkreuzung 

im Wald  Verlängerung vom Heideweg, aufzustellen. Der Ortsbeirat bat die Interessenten sich 

für die Genehmigung zum Aufstellen einer Bank mit dem zuständigen Forstamt in 

Verbindung zu setzen und sich nach erfolgter Genehmigung wieder beim Ortsbeirat zu 

melden. 

Die Anregung von Geschwindigkeitsmessungen im Ort leitet der Ortsbeirat an die Gemeinde 

weiter. 

Anwohner des Heidewegs machten den Ortsbeirat darauf aufmerksam dass erneut Risse und 

Ausbrüche im Asphalt sowie Absackungen in der Straße aufgetreten sind. 

  

  

Norbert Göbel                                                      Silke Haub 

Ortsvorsteher                                                      Schriftführerin 

  

Mauloff, den 30.04.2018 


